

# KIM

## Melalui TMMD Ke 119, Kodim 0602/Serang Mewujudkan Impian Rukiah

A. Nopriyadi - [SERANG.KIM.WEB.ID](http://SERANG.KIM.WEB.ID)

Mar 6, 2024 - 00:34





Serang - Rukiah kini tampak terlihat tidak bisa berkata-kata, saat melihat rumahnya sudah tampak megah, setelah mendapatkan program sasaran fisik kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke-119 yang dilaksanakan Kodim 0602/Serang, bertempat di Kampung Cisalak Desa Bojong Pandan Kecamatan Tunjung Teja, Kabupaten Serang Provinsi Banten, Selasa (05/03/2024).

Ia, menjelaskan semua adalah anugerah yang diberikan Allah SWT, untuk keluarga kecilnya. Karena selama ini, jangankan untuk mengganti atap-atap yang rusak, untuk mencukupi kebutuhan sehari-hari saja masih belum tentu terpenuhi, karena suaminya hanya bekerja sebagai buruh harian lepas.

" Alhamdulillah, melalui tangan prajurit TNI, Allah SWT telah memberikan sesuatu yang memiliki makna luar biasa, sehingga tidak bisa dilupakan oleh keluarga kami sampai seumur hidup. Tidak menyangka rezeki yang begitu besar menghampiri kami, setelah mendapatkan kabar dari pemerintah desa, rumah kami mendapatkan bantuan perehaban Rumah Tidak layak Huni, melalui program TMMD yang dilaksanakan Kodim 0602/Serang," ungkapnya.

Lanjutnya, memang sudah sekitar tiga bulan suami kami tidak mendapatkan pekerjaan lagi. Setelah mendapatkan kabar gembira tersebut, sujud sukur kami panjatkan kepada Allah SWT. Saat ini, sudah sekitar 15 hari prajurit TNI-Polri dibantu warga, secara bergotongroyong melakukan perehaban rumah kami.

" Alhamdulillah, sekarang melihat rumah yang dulu sering bocor apabila hujan turun, sudah berbanding terbalik seratus persen. Walaupun belum selesai sepenuhnya, tetapi bagi keluarga kami rumah yang direhab itu sudah sangat bagus," teranginya.

Sementara itu, Komandan Pleton Satgas TMMD Kodim 0602/Serang Letnan Dua Kav Asep Agus Salim, menjelaskan seluruh personel yang bertugas akan terus bekerja semaksimal mungkin, agar sasaran non fisik perehaban rumah selesai tepat waktu, serta tetap memperhatikan standar bangunan dalam pengerjaannya.

" Tentunya semua merupakan salah satu bentuk kepedulian dari TNI, dalam mewujudkan kesejahteraan warga di bidang pembangunan tingkat pedesaan. Sehingga akan selalu tercipta, kemanunggalan antara TNI dengan rakyat, tukasnya.